

## JOURNÉE DE LA LAÏCITÉ, HIER MATIN, AU LYCÉE JEAN-GUÉHENNO



**ÉDUCATION. Projet pédagogique.** Le lycée Jean-Guéhenno a choisi cette semaine pour lancer son projet Liberté, égalité, laïcité, qui ouvrira la porte aux manifestations citoyennes autour du trentième anniversaire du journal lycéen *le Mur*. Les quarante-cinq terminales brevet des métiers d'art ont repris, hier, à l'occasion de la Journée de la laïcité, leur rôle de « grands frères » et « grandes sœurs » auprès des plus jeunes. Ils ont expliqué à quoi sert la charte de la laïcité à l'école et ont associé les élèves de troisième à une mise en scène graphique d'un article de la charte. Les réalisations une fois assemblées ont été présentées lors du bilan de cette séance autour d'une photo collective avec drapeaux républicains. ■

Berry républicain 10 décembre 2015